



# Fort William Historical Park

---

## Parc historique du Fort William



**BRINGING LIFE TO HISTORY**

---

**DONNER VIE À L'HISTOIRE**

Thunder Bay, Ontario, Canada

## Fort William: Bringing life to history

Travel back in time to the 1800s and explore Fort William, the inland headquarters of the North West Company, the world's largest fur trading enterprise.

This is a place where cultures meet and relationships are forged between Indigenous Peoples and non-Indigenous newcomers.

French-Canadian voyageurs, Scottish businessmen, Anishinaabe, Métis peoples, and individuals from around the world gather at Fort William for the Great Rendezvous. They come together to discuss business, share news, and renew friendships.

Experience this unique place and time in Canadian history through the eyes of peoples past, who live and work around Fort William.

## Fort William : Donner vie à l'histoire

Remontez le temps jusqu'aux années 1800 et explorez Fort William, le siège intérieur de la Compagnie du Nord-Ouest, la plus grande entreprise de commerce de fourrures au monde.

C'est un lieu où les cultures se rencontrent et où des relations se nouent entre les peuples autochtones et les nouveaux arrivants non autochtones.

Des voyageurs canadiens-français, des hommes d'affaires écossais, des Anishinaabeg, des Métis et des particuliers du monde entier se réunissent à Fort William pour le Grand Rendez-vous. Ils se réunissent pour discuter des affaires, échanger des nouvelles et renouer des amitiés.

Découvrez ce lieu et cette période uniques de l'histoire du Canada à travers les yeux des gens du passé, qui vivent et travaillent autour du Fort William.





## Living History Site Hours of Operation

### **DATES**

Mid-May to September

MONDAY - SUNDAY

October to Mid-May

MONDAY - FRIDAY

### **HOURS**

10 a.m. to 5 p.m. | Last entry 4 p.m.  
Guided tours last 1.5 hours.



## Heures d'ouverture du site d'histoire vivante

### **DATES**

De mi-mai à septembre

Du lundi au dimanche

Octobre à mi-mai

Du lundi au vendredi

### **HEURES**

10 heures à 17 heures |  
Dernière entrée à 16 heures  
Les visites guidées durent  
une heure et demie.

Immerse yourself in a historic journey with costumed interpreters, daily activities, and guided tours. Please note that fees and services vary by season.

Plongez dans un voyage historique avec des interprètes costumés, des activités quotidiennes et des visites guidées. Veuillez noter que les tarifs et les services varient selon la saison.

## Campground

Northern Ontario's beautiful summer nights make for an amazing camping experience!

Open Victoria Day Weekend through Thanksgiving Weekend, the campground has plenty of room for RVs, trailers, and tents of all sizes.

We offer serviced and non-serviced sites, and on-site RV rentals. There are two EV charging stations available and pets are welcome.

## Terrain de camping

Les belles nuits d'été du Nord de l'Ontario sont propices à une expérience de camping exceptionnelle !

Ouvert du week-end de la fête de la Reine au week-end de l'Action de grâce, le terrain de camping offre beaucoup d'espace pour les véhicules récréatifs, les caravanes et les tentes de toutes tailles.

Nous proposons des emplacements avec ou sans services, ainsi que des locations de roulottes sur place. Deux bornes de recharge pour véhicules électriques sont disponibles et les animaux domestiques sont les bienvenus.


## Discover Fort William Historical Park

- ✦ One of North America's largest living history museums
- ✦ Paddle a voyageur canoe on the Kaministiquia River
- ✦ Award-winning events
- ✦ Campground
- ✦ Education programs and day camps
- ✦ Wedding and conference facilities
- ✦ Gift shop and restaurant

## Découvrez le parc historique du Fort William

- ✦ L'un des plus grands musées d'histoire vivante d'Amérique du Nord
- ✦ Pagayez en canot de voyageur sur la rivière Kaministiquia
- ✦ Événements primés
- ✦ Terrain de camping
- ✦ Programmes éducatifs et camps de jour
- ✦ Installations pour les mariages et les conférences
- ✦ Boutique et restaurant



 807-473-2344

 [info@fwhp.ca](mailto:info@fwhp.ca)

 [www.fwhp.ca](http://www.fwhp.ca)

1350 King Road | 1350, chemin King  
Thunder Bay, ON Canada P7K 1L7

Follow us! | Suivez-nous!

  **FortWilliamHP**



CANADIAN SIGNATURE  
**EXPERIENCES**  
CANADIENNES DISTINCTIVES

**Ontario**

